

## Recordatorios de transporte para el inicio del año escolar 2025-2026

Estamos emocionados de dar la bienvenida a nuestros estudiantes de kindergarten al 12º grado a la escuela el lunes, con el inicio de nuestros estudiantes de pre-k el jueves. El comienzo del año escolar siempre viene con un período de ajuste para muchos y eso incluye el transporte de los estudiantes. La [Oficina de Transporte Estudiantil](#) ha trabajado diligentemente este verano para prepararse para el año escolar.

El comienzo del año escolar inevitablemente verá un aumento significativo en el tráfico, con una afluencia de autobuses en las carreteras, más autos que dejan a estudiantes y estudiantes que conducen a la escuela. Esto puede provocar retrasos inesperados en los estudiantes que llegan a la escuela y son dejados puntualmente.

Las familias y los miembros de la comunidad pueden ayudar agregando tiempo adicional, teniendo cuidado al conducir cerca de autobuses y paradas de autobús, y siguiendo las leyes de tránsito y los patrones de tráfico escolar.

### Consejos para la preparación para el transporte

Las familias cuyos estudiantes reciben transporte deben consultar el [localizador de autobuses en línea](#) para confirmar las ubicaciones de las paradas de autobús, los horarios de recogida y entrega. Los estudiantes deben llegar a una parada de autobús al menos cinco minutos antes de la hora de recogida establecida, ya que los autobuses no esperarán en una parada si llegan dentro de los cinco minutos de la hora de recogida programada. Vean más [consejos para la preparación para el transporte](#).

### Qué hacer en caso de retraso o cancelación

Si un autobús se retrasa por 15 minutos o más, el HCPSS enviará alertas por [mensaje de texto y correo electrónico](#). [Las familias de los estudiantes](#) que viajan en autobuses operados por Zum Services también pueden optar por recibir alertas sobre [retrasos a través de la aplicación Zum](#). Cuando los estudiantes llegan a la escuela en un autobús retrasado, se les pide a las escuelas que se aseguren de que no se registren como llegadas tarde.

En caso de que una ruta de autobús se cancele inesperadamente, el HCPSS notificará a las familias lo antes posible a través de alertas por mensaje de texto y correo electrónico. La Oficina de Transporte Estudiantil hace todo lo posible para cubrir una ruta cancelada cuando sea posible.

Si el autobús de su niño/a se retrasa más de 15 minutos y no han recibido un mensaje de texto o correo electrónico, comuníquense con la [Oficina de Transporte Estudiantil](#) al 410-313-6732. Para preguntas o inquietudes no urgentes específicas de un autobús o ruta de autobús,

comuníquense con su [Equipo del área de transporte](#) o envíen un correo electrónico a [transportation@hcpss.org](mailto:transportation@hcpss.org).

Tengan en cuenta que se esperan retrasos durante las primeras dos semanas a medida que los conductores se familiarizan con las nuevas rutas y patrones de tránsito y las familias se adaptan a los horarios de recogida. Además, puede haber algunos cambios en el horario de la ruta según los patrones de tránsito diarios y la cantidad de pasajeros. Si hay cambios significativos en una ruta de autobús, la Oficina de Transporte Estudiantil trabajará con las escuelas para comunicar esos cambios a las familias. A menos que existan problemas de seguridad significativos, los cambios de ruta, incluidos los ajustes de las paradas de autobús, no ocurrirán hasta después del 15 de septiembre.

### **Seguridad de los estudiantes peatones**

Además de nuestros pasajeros de autobús, el HCPSS tiene varios miles de estudiantes que caminan o van todos los días a la escuela en bicicleta. Pedimos a los conductores que estén atentos a los estudiantes y a todos los peatones que se dirigen hacia y desde la escuela. Obedezcan las leyes de cruce de peatones y las instrucciones de los guardias de cruce para ayudar a los estudiantes y a otros peatones a mantenerse seguros. Vean más [consejos de seguridad para estudiantes](#).